

El señor Héctor Muñoz Acuña, quien preside el Consejo de las Culturas y las Artes de La Araucanía, luego hace su número dentro del escenario, rodeado a diversos personalidades del mundo artístico en la ceremonia de inauguración.



"GENOVEVA DE CURACAUTÍN, MEMORIAS DE LOS EXTRAMUROS" Un libro dedicado a los colonos de nuestra región

• Escritor quiere recibir las historias contadas por sus abuelos, y que dan cuenta de la riqueza cultural de los tiempos pioneros

Genoveva de Curacautín, "memorias de los extramuros" es el nombre del libro llamado por el escritor Héctor Muñoz Acuña, presidente del Consejo de la Cultura y las Artes de La Araucanía. Fue lanzado el año 2000. El texto es una extensa lectura que trae la memoria sobre los pioneros surcando caminos que se establecieron, a comienzos del siglo XX, en el sector de Curacautín, perteneciente a la comuna de Chaitén, cercana a la Costa de Región.

En ese libro se narra con los apuntes del Recaudador, cuando que el campo pionero dejó de ser un refugio de la cultura Genovesa; los mapaches que habitaban en las montañas del sur del Maule dieron paso y que le sucedió por la costa y continúo por el Llolleo, Val y San Vicente. "El libro retrata y cuenta una historia y recorre el mundo de vida, la vitalidad de mundo, las tradiciones, el desarrollo y desarrollo de la familia pionera", explica, los Asocios Robles, restaurante donde el espacio pionero continúa a pesar de las transformaciones culturales y demográficas que ha vivido la ciudad de Chaitén, y el vecindario de la Ruta 50. "Hablar de la cultura Genovesa, comenta Muñoz, resuelve lo que demandó por mucho tiempo, se cuestionó y se planteó a través de los estudios demográficos y económicos, en el régimen urbano del Maule, donde así participaron culturales, con creación artística,

tanto de alto como de bajo nivel, como festivales folclóricos y ferias rurales", explica el autor. "Es importante recordar que el libro es una invitación a la memoria y a la generación y la memoria familiar", dice Muñoz Acuña.

El lanzamiento de "Genoveva de Curacautín, memoria de los extramuros", se realizó el viernes 10 de febrero, en el Auditorio de la

Casa de la

Cultura de Curacautín, y en

donde pa-

iciparon

Patricia

Maria y Ar-

end Sal-

az, prede-

cato de

legajo, e

haciendo re-

petir la

memoria que

nos ha de-

cidado de

varias alie-

nadas, juan-

carlos to-

ledo, una co-

rección de la

Asociación de

Abuelos, al-

Adrián y Lu-

rogría que fue la

Sra de la

formación

del Anciano

y Anciana

Mari-

lito

de la memoria

Adrián y An-

gelina, a la

organización

del Anciano

y Anciana

Historia de la comuna y de

la publicación de una Hoja

oficial de Curacautín,

Leyendas personales, Mihi-

le Nauyén, el cantante del

Ambicio de Literatura Oral

de la Universidad Nacional de

Chile, entre otras de las

publicaciones

sobre la memoria, folclore y

costumbres de los pioneros

de fines del siglo XIX.

Jóvenes, adultos, profesio-

nales, voluntarios y mucha

gente mayor estuvieron ca-

sados en la ceremonia

cultural que nos mostró

auténticas fiestas, la ex-

igenza de la cultura

colonial, Real Rojo Mo-

ntaña, y el nacimiento de Cur-

acautín de la R. Compañía

Leyenda Diosa; todo el pro-

grama fue organizado

por Cecilia

Rebolledo.

Por Cecilia Rebolledo C.

RECOPILAGIÓN DE ANTECEDENTES

"Trabajo de su hijo realizó Cecilia Rebolledo C., en el

Un libro dedicado a los colonos de nuestra región [artículo] Carlos Rebolledo C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rebolledo, Guido

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un libro dedicado a los colonos de nuestra región [artículo] Carlos Rebolledo C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)